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Datum / Zeit  Samstag, 29. Juni 2024, 10.30 Uhr 

 

 

Ort    Foyer Sporthalle Oberei, 6102 Malters 

 

Vorsitz   Christoph Wetterwald, Präsident 

 

Protokoll  Sandra Lustenberger 

 

Anwesend  47 Personen (Präsenzliste vorhanden), 0 nicht stimmberechtigt (Gäste)  

   Absolutes Mehr: 24 

 

Entschuldigt  93 Mitglieder (Liste vorhanden) 

 

Unentschuldigt 12 Mitglieder (Liste vorhanden) 

 

Traktanden  gemäss Einladung 

 
  

1. Begrüssung 
 
Christoph Wetterwald, Präsident, begrüsst um 10.30 Uhr alle Anwesenden zur 45. ordentlichen Generalversammlung. 
Christoph Wetterwald bittet alle Anwesenden, sich noch in die Präsenzliste einzutragen (falls noch nicht erledigt). 
 
Christoph begrüsst speziell noch die anwesenden Ehrenmitglieder und Sponsoren. Auch dieses Jahr wird nach dem 
offiziellen Teil der GV wieder zusammen grilliert. Das Sortiment der Vereinskollektion des HC Malters steht den Mitgliedern 
zur Anprobe bzw. Bestellung zur Verfügung.  
 
Der Vorstand wird anhand der Entschuldigungen und der Präsenzlisten kontrollieren, wer unentschuldigt fehlt. Wie an der 
GV 2005 beschlossen, haben diese Mitglieder eine Strafgebühr von Fr. 20.00 zu bezahlen. 
 
Die Einladungen wurden gemäss Artikel 22 rechtzeitig versandt. Der Vorsitzende erklärt die 45. ordentliche 
Generalversammlung als rechtskräftig.  

 
Christoph Wetterwald erwähnt die Abmeldungen seitens Vorstand, es sind dies Sven Ineichen (Arbeit). 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
 

Susi Lehmann und Pascal Marro amten als Stimmenzähler. Absolutes Mehr: 24 

 

 

 

 

Protokoll 

der 45. ordentlichen Generalversammlung des Handballclub 

Malters 
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3. Genehmigung Protokoll der 44. Generalversammlung 
 

Das Protokoll der 44. ordentlichen Generalversammlung wurde allen Mitgliedern zusammen mit den GV-Informationen 

zugestellt. Es gibt keine Fragen oder Einwendungen und das Protokoll wird genehmigt. Herzlichen Dank an Sandra 

Lustenberger die das Protokoll geschrieben hat. 

 

4. Genehmigung Bericht des Präsidenten 

 
Der Bericht des Präsidenten wird durch die Anwesenden einstimmig genehmigt und mit einem grossen Applaus verdankt. 

 

5. Genehmigung Jahresberichte 
 

a) Technische Leitung 

b) Herrenleitung 

c) Damenleitung 

d) Leitung Juspo Animation, Junioren & Juniorinnen 

 
Diese Jahresberichte wurden ebenfalls mit der GV-Einladung versandt und sie werden mit einem kräftigen 
Applaus genehmigt und verdankt. 
 

e) Kassier / Genehmigung des Budgets 

 
Manuel Bieli verteilt den Anwesenden Unterlagen zur Schlussbilanz und zur Jahresrechnung/Budget. Er erläutert die 
wichtigsten Punkte.  
 
Der Gewinn im Vereinsjahr 2023/2024 beläuft sich auf CHF 20.77 
 
Der Aufwand bei der Herren 1 Mannschaft sowie bei den beiden Damenmannschaften ist ungefähr gleich wie im Vorjahr. 
Beim Herren 2 ist der Aufwand etwas höher, da die Polysportiv II Mannschaft im Schachen trainieren musste. Diese Halle 
ist mit zusätzlichen Mitkosten verbunden. 
Der Aufwand bei den Junioren war aufgrund des Droninglund-Cups letztes Jahr um einiges höher. Wir hatten letztes Jahr 
viele Teilnehmer die zum ersten Mal an diesem Anlass teilgenommen haben – diese werden durch den Verein unterstützt. 
Auch ersichtlich ist, dass das Sportlager dieses Jahr stattgefunden hat. 
 
Auf der Ertragsseite sind wie immer die Mitgliederbeiträge an oberster Position. 
Die Spnsorenbeiträge sind sehr hoch – Manuel Bieli bedankt sich an dieser Stelle bei allen Sponsoren. Wir sind wirklich sehr 
gut aufgestellt und dürfen uns auf treue Sponsoren verlassen. 
Dank dem Sponsorgengegenstoss sind auch dieses Jahr wieder CHF 27'500.- eingenommen worden. Danke an Mitglieder 
dieser Stelle allen MitgliederInnen sowie UnterstützerInnen. Auch ein herzliches Dankeschön an Susi Ernie, die einmal mehr 
eine einwandfreie Durchführung des Anlasses ermöglicht hat. 
 
Das Beizliteam hat dem HC Malters auch dieses Jahr CHF 10'000.- überwiesen + 3’000.- für sonstige Anlässe, wie z.B. 
Juniorenlager, Getränkebons für Schiedsrichter und Zeitnehmer, etc. Manuel Bieli dankt dem Beizli-Team unter der Leitung 
von Claudia Wetterwald für ihren Einsatz.  
 
Budget kommende Saison: 
Da es nur noch eine Herrenmannschaft gibt und das Polysportiv I sich zurückzieht, fällt die Budgetierung auf Herrenseite 
geringer aus. 
Auch wird in der Saison 2024/2025 kein Juniorenlager durchgeführt. 
 
 
Der Bericht des Kassiers wird einstimmig genehmigt. 

 

f) Bericht und Antrag der Rechnungsrevisoren 

 

Pascal Renggli und Sarina Zihlmann haben die Vereinsrechnung 2023/2024 geprüft und als korrekt befunden. Die Bücher 

werden sauber und korrekt geführt und es konnten keine Unstimmigkeiten festgestellt werden. Die Revisoren 

beantragen, die Zahlen der Jahresrechnung 2023/2024 zu genehmigen und danken Manuel Bieli für die geleistete Arbeit. 



 

Handballclub Malters – Protokoll der 45.  ordentlichen Generalversammlung vom 29. Juni 2024 - 3 - 

Aufgrund der Abwesenheit von Pascal Renggli und Sarina Zihlmann hat Basil Bachmann den Revisorenbericht der 

Versammlung vorgelesen. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen und bestätigt. 

 

6. Wahlen 
 

Bevor die Wahlen durchgeführt werden können, müssen zwei Verabschiedung vorgenommen werden. Lili Vogel und Melas 

Furrer werden den Vorstand verlassen. 

Lili Vogel amtete die letzten zwei Jahre als Damenleiterin. Das letzte Jahr zusammen in einer Co-Funktion mit Larissa La 

Scalea. Lili hat alle ihre Aufgaben pflichtbewusst und seriös erfüllt. Sie wird sich zukünftig auf ihre berufliche Ausbildung 

fokussieren, wird dem HCM aber als Spielerin treu bleiben. 

Melas hat das Amt als Herrenleiter über mehrere Jahre erfolgreich ausgeführt. Die Koordination zwischen Team und Trainer 

war nicht immer einfach. Auch die Situation bei den Herren-Teams brachte die letzten Jahre so einige Schwierigkeiten 

Schlussendlich wurden dank dem Einsatz von Melas immer Lösungen gefunden und/oder erarbeitet. Durch seine offene 

und kommunikative Art war Melas bei uns im Vorstand immer eine wichtige Persönlichkeit. Auch Melas bleibt dem Verein 

als Spieler sowie als hervorragender Lagerleiter treu. 

 

Der Vorstand bedankt sich bei Lili und Melas für ihre sehr geschätzte und wertvolle Arbeit.  

 

a) Wahl Präsidium 

 

Christoph Wetterwald stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.  

 

Aufgrund des grossen Vorstandes verbringt Christoph viel Zeit mit koordinieren und organisieren. Er hält im Hintergrund 

die Fäden zusammen. Ausserdem ist er unsere Ansprechperson nach draussen. Auch wenn es aufgrund Diskussionen mit 

Eltern, Spieler und/oder Trainer mal nicht wie gewünscht läuft, gibt Christoph unserem Verein ein Gesicht und stellt sich 

als helfende Hand / Berater und Koordinierer zur Verfügung. Dank seiner ruhigen Art kann er so manche Diskussion zu 

einem guten Ende führen. Er führt unseren Verein mit einer guten und ruhigen Hand. Er nimmt seine Aufgabe als 

Präsident sehr ernst und ist nicht nur bei Spielen der Aktivmannschaften in der Halle anzutreffen.  

Christoph wird sich nur noch ein Jahr zur Wiederwahl stellen. Da bei ihm beruflich grössere Projekte mit zum Teil längerer 

Abwesenheit im Ausland anstehen, kann er die nötige Präsenz und Engagement für dieses Amt nicht mehr aufbringen.  

Aus diesem Grund suchen wir ab der Saison 2025/2026 einen neuen Präsidenten / eine neue Präsidentin. Interessenten 

dürfen sich gerne bei Christoph oder den anderen Vorstandsmitgliedern melden.  

 

b) Wahl Vorstandsmitglieder  

 

 Vize-Präsidium sowie Medien- und Kommunikation 

David Wyss – Geht es um Kommunikation und technische Innovation ist David immer zu begeistern und packte 

diese Projekte mit grossen Engagement an. Ausserdem unterstützt er den Präsidenten bei Fragen / wichtigen 

Themen und Entscheidungen.  

 

 Technische Leitung 

Daniel Aregger – seit 25 Jahren ist er als Helfer im Einsatz. An dieser Stelle herzliche Gratulation zu diesem 

Jubiläum. Dani sorgt unermüdlich für den ganzen Spielbetrieb, organisiert Hallen, Zeitnehmer, Schiris, Busse, etc. 

Er macht es uns mit diversen Arbeiten, wie z.B. diverse Beschriftungen die überall angebracht sind, sehr leicht, 

dass der Hallenbetrieb reibungslos läuft.  

 

 Herrenleitung 

Nicolas Zrotz – Nici hat sich bereit erklärt, das Amt als Herrenleiten von Melas zu übernehmen. Er hat beim HC-

Malters diverse Juniorenstufen durchlaufen und die letzten Jahre im Herren 1 & 2 gespielt. Auf Ende dieser 

Saison hat er seine Handballschuhe an den berühmten Nagel gehängt. Nicolas wurde bereits Anfang März in die 

Saisonplanung 2024/2025 eingebunden und so konnte eine fliessende Übergabe von Melas zu Nicolas erfolgen. 

Christoph dankt Nicolas für sein Engagement und freut sich auf die kommende Zusammenarbeit.  

 

 Damenleitung 

Larissa La Scalea – bereits letzte Saison hat Larissa zusammen mit Lili die Damenleitung übernommen. 

Koordination zwischen Spielerinnen und Trainer sowie das Zusammenstellen der Mannschaft für die kommende 
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Saison gehören zu ihren Hauptaufgaben. Larissa macht dies mit sehr viel Engagement und mit Bravour. Mit ihrer 

offener und fröhlichen Art macht die Zusammenarbeit sehr viel Spass.  

 

 Juniorenleitung 

Anja Schmid & Sven Ineichen – Co-Leitung. Vor allem die Vorbereitung für die neue Saison ist immer wieder eine 

grosse Herausforderung. Die Hallenplanung sowie die Koordination mit den bestehenden und neuen Trainern 

meistern die beiden bestens. In der letzten Saison hatten wir sehr viele Anfragen für Schnuppertrainings. Auch 

diese ganze Koordination läuft über die Juspo-Leitung.  

Christoph erwähnt explizit, dass man nie vergessen darf, dass es ohne Junioren/Juniorinnen keine 

Aktivmannschaften geben würde.  

 

 Sponsoring / Marketing 

Sarah Fellmann & Nicole Koch – Co-Leitung. Dieses Amt ist für das Vereinsgeschehen ausserordentlich wichtig. Es 

läuft immer sehr viel im Sponsoring. Sarah und Nicole meistern ihre Aufgaben Jahr für Jahr hervorragen. Sie 

koordinieren mit bestehenden Sponsoren, sind aber auch immer wieder auf der Suche nach neuen Sponsoren. 

Ebenfalls schauen sie, dass immer die richtigen Sponsoren auf den richtigen Dress sind und / oder ersetzen diese 

wenn nötig. Eine Aufgabe die einfacher zu sein scheint als sie ist.   

 

 Finanzen 

Manuel Bieli – dass die Zahlen immer stimmen und wir unser Budget im Griff, dafür sorgt Manuel. Rechnungen 

werden durch ihn immer termingerecht bezahlt. Auch macht er uns an den Vorstandssitzungen liebevoll darauf 

aufmerksam, wenn Mitgliederbeiträge noch ausstehend sind.  

 

 Aktuariat 

Sandra Lustenberger – sie ist für den Vorstand eine wertvolle Stütze. Sandra erinnert an anstehende Termine, 

schreibt die Protokolle und organisiert so einiges im Hintergrund – so wie z.B. die Geschenke. Sie ist 

unteranderem für die Zusammenstellung und Herausgabe des Time-Out Magazins mitverantwortlich. 

Auch Sandra wird sich nur noch für ein Jahr zur Verfügung stellen. Ende Saison 2024/2025 wird sie ihr Amt als 

Aktuarin abgeben. Daher suchen wir eine neue Aktuarin / einen neuen Aktuar. Interessiert dürfen sich gerne bei 

Sandra oder sonst jemandem vom Vorstand melden.  

 
 Alle Vorstandsmitglieder, inkl. dem neuen Mitglied Nicolas, werden mit einem grossen Applaus gewählt. David Wyss 
bedankt sich bei den Anwesenden für die Wiederwahl der Vorstandsmitglieder. Damit bezeugen die Anwesenden ihr 
Vertrauen gegenüber dem Vorstand. 
Christoph bedankt sich bei seinen Vorstandsgspändli für ihren unermüdlichen Einsatz und für die tolle Zusammenarbeit.  

 

c) Wahl Rechnungsrevisor/in 

Pascal Renggli bleibt nochmals Revisor. Basil Bachmann wird als zweiter Revisor vorgeschlagen und bestätigt. 

 

7. Verdankungen  
 

Spezielle Verdankungen 

 

Einige Helfer und Helferinnen engagieren sich schon seit mehreren Jahren für den HC Malters. Christoph Wetterwald 

gratuliert diesen Helfern zu ihren Jubiläen und bedankt sich für ihre Arbeit. 

 

Christoph präsentiert das Helfergeschenk – einen Regenschirm in den Farben des HC Malters und dem Logo. Auch wenn 

wir alle lieber Sonnenschein mögen, das Wetter können wir nicht bestimmen. Wir freuen uns wenn wir bei regnerischem 

Wetter den einen oder anderen blauen Punkt in Malters erkennen können. 

 

Jubilare Saison 2023/2024 - Verdankung in Form von Gutscheinen 

 

05 Jahre: Bürge Gian-Marco, Gernet Yanis, Ineichen Eliane, Ineichen Sven, Lütolf Daniel 

10 Jahre: Bünder Arlene, Müller Sämi 

20 Jahre: Bürkli Aline 

25 Jahre: Aregger Dani 
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Der Verein ist auf viele Helfer und Helferinnen angewiesen. Der Vorstand bedankt sich bei allen Helfern für die tatkräftige 

Unterstützung.  

 

8. Anträge 
 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

9. Vereinskollektion 
 
Andi Lachat präsentiert heute nochmals die gesamte Vereinskollektion, Handbälle und diverse Einzelstücke zu Toppreisen 
aus seinem Ausverkauf. Bestellungen können via Onlineshop bis am 07. Juli 2024 aufgegeben werden. Diese werden bis 
Mitte August ausgeliefert. 
 
Auch wenn Andi Lachat sein Verkaufsgeschäft Intersport Lachat im April 2024 geschlossen hat, wird er den HC Malters bis 
auf weiteres mit der HCM-Kollektion beliefern. Dafür nochmals ein herzliches Dankeschön.  
 
Das Sortiment sowie die Preise der Vereinskollektion wurden beibehalten, ausser beim Ball «Pure Grip No. 3 Hybrid». Da 
kann von einer Preisreduktion profitiert werden. 
 

10. Verschiedenes 
 

Sponsoren 

Unser Hauptsponsor «Gimalur» hat sein Engagement per Ende Saison 2023/2024 aufgegeben. An dieser Stelle bedanken 

wir uns für die grossartige Unterstützung während den letzten Jahren. 

Voller Freude dürfen wir an dieser Stelle unseren neuen Hauptsponsor «Bühlmann AG Dachdecker» erwähnen. Wir freuen 

uns auf die bevorstehende Zusammenarbeit. 

 

Event-Team 

Aus der letztjährigen HCM-Umfrage ging hervor, dass die MitgliederInnen sich gemeinsame HCM-Events wünschen. Daher 

haben wir das Event-Team gegründet, welches während der Saison 2023/2024 bereits den einen oder anderen Event 

durchgeführt hat. 

Wir freuen uns auf viele weitere Events und natürlich auf eine grosse Teilnehmerzahl.  

 

Damen EM 2024 

Für die Saison 2024/2025 wird kein Helferessen stattfinden. Stattdessen werden alle Helferinnen und Helfer an einen 

Spieltag der Damen-EM 2024 eingeladen. Die Tickets wurden durch den Verein bestellt.  

Auch nicht HelferInnen des HCM’s sind willkommen. Diese müssen jedoch für die Ticketpreise selber aufkommen (Preis 

Kat. 3 Erwachsene = CHF 60.- / Jugendliche = CHF 42.-). Melden sich mehr Personen an als wir Tickets zur Verfügung haben, 

werden die HelferInnen des HC Malters zuerst berücksichtigt. 

Die beiden definierten Spiele finden am 29.11.2024 in Basel statt.  

Die Flyer mit den QR-Codes für die Anmeldung liegen auf. Ausserdem wird der QR-Code in der nächsten TimeOut Ausgabe 

abgedruckt sein.  

Anmeldeschluss ist der 31.07.2024  

 

Droninglund 

In der kommenden Saison unterstützen wir wieder einige ErstteilnehmerInnen am Droninglundcup in Dänemark. Verfolgt 

doch via Homepage oder Instagram die Aktivitäten. Rasenhandball, kombiniert mit Harz und wechselndem Wetter gibt das 

eine oder andere lustige Bild.  

 

11. Organisation Verpflegung GV 2023/2024 
 
Die Herren und die Damen haben wiederum Salate und Desserts organisiert. Vielen Dank.  
Christoph weist darauf hin, dass die alkoholischen Getränke via Twint bezahlt werden müssen. Alle anderen Getränke 
werden vom HCM gratis zur Verfügung gestellt.  
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Um 11.15 Uhr schliesst der Vorsitzende die 45. ordentliche Generalversammlung. Christoph Wetterwald bedankt sich bei 
allen Anwesenden fürs Erscheinen. 

 

Malters, 29. Juni 2024 

 

        Handballclub Malters 

       Sandra Lustenberger 

 

 

 

 


